

MG 150 10
May 54

316 Berlin - U.S. Sektor Section 1.

MILITARY GOVERNMENT OF GERMANY

Fragebogen

WARNING: Read the entire Fragebogen carefully before you start to fill it out. The English language will prevail in the event of any discrepancy between it and the German translation. Answers must be typewritten or printed clearly in black letters. Every question must be answered precisely and completely and no space is to be left blank. If a question is to be answered by either "yes" or "no", print the word "yes" or "no" in the appropriate space. If the question is incapable of being answered by "yes" or "no", use the words "yes" or "no" in the appropriate space. Add appropriate words if there is not enough space in the questionnaires. Omissions or false or incomplete statements are offenses under the Military Government and will result in prosecution and punishment.

WARNUNG: Vor Beantwortung ist der gesamte Fragebogen sorgfältig durchzulesen. In Zweifelsfällen ist die englische Fassung maßgebend. Die Antworten müssen mit der Schreibmaschine oder in klaren Blockbuchstaben geschrieben werden. Jede Frage ist genau und gewissenhaft zu beantworten, und keine Frage darf unbeantwortet gelassen werden. Das Wort "ja" oder "nein" ist an der jeweilig vorgeschriebenen Stelle unbedingt einzusetzen. Falls die Frage durch "ja" oder "nein" nicht zu beantworten ist, so ist eine entsprechende Antwort, wie z.B. "keine" oder "nicht betreffend" zu geben. In Ermangelung von ausreichendem Platz in dem Fragebogen können Antworten angeheftet werden. Auslassungen sowie falsche oder unvollständige Angaben stellen Vergehen gegen die Verordnungen der Militärregierung dar und werden dementsprechend geahndet.

A. PERSONAL A. Persönliche Angaben

1. Last position for which you are under consideration include agency or firm, 2. Name, surname, first name, 3. Other names, middle and last, and all nicknames you have used or by which you have been known, 4. Date of birth, 5. Place of birth, 6. Height, 7. Weight, 8. Color of hair, 9. Color of eyes, 10. Scars, marks or deformities, 11. Present address (city, street and house number), 12. Former address (city, street and house number), 13. Identity card type and number, 14. Wehrpass No., 15. Passport No., 16. Citizenship, 17. If a naturalized citizen, name of former country and place of naturalization, 18. List any titles of nobility ever held by you or your wife or by the parents or grandparents of either of you, 19. List all places of education, 20. List all schools you attended, 21. Have you ever served your country with any church, militia or volunteer unit, 22. List all your military service, 23. What religious preference did you give in the census of 1933, 24. List any crimes of which you have been convicted, giving date, location and nature of the crime.

1. Für Sie in Frage kommende Stellung:
2. Name **LABBES** *Labbes* **Hans** *Hans* **A. Andere von Ihnen benutzte Namen**
- oder solche, unter welchen Sie bekannt sind. *n. B.*
4. Geburtsdatum **27. 4. 96** 5. Geburtsort **Belzig - Mark Brandenburg**
6. Größe **1,67** 7. Gewicht **58 kg.** 8. Haarfarbe **schwarz** 9. Farbe der Augen **blau-grün**
10. Narben, Geburtsmale oder Entstellungen **Handverletzung 1917 - rechten Oberarm**
11. Gegenwärtige Anschrift **Berlin - Tempelhofer Feld 10 - Erdgeschoss - Kurfürst Str.**
12. Ständiger Wohnort **n. B.**
13. Art der Anwerbestelle **Wahlleiter in Wahlkreis 14, Wahlpl.-Nr. 1400-1401, 23. Wahlpl.-Nr. 1410-1411**
16. Staatsangehörigkeit **Deutsch** 17. Falls unvollständiger Bürger, geben Sie Datum und Einbürgerungsart an. *n. B.*
18. Aufzählung aller Ihrerseits oder seitens Ihrer Ehefrau oder Ihrer beiden Ehefrauen innegehabten Adelstitel. **Keine**
19. Religion **protestant** 20. Welcher Kirche gehören Sie an? **evangelisch** 21. Haben Sie je offiziell oder inoffiziell Ihre Verbindung mit einer Kirche aufgelöst? **Nein** 22. Falls ja, geben Sie Einzelheiten und Gründe an. **1948 - wegen Überführung in 19, vgl. Vernehmung bei MGB** 23. Welche Religionsangehörigkeit haben Sie bei der Volkszählung 1933 angegeben? **protestant** 24. Führen Sie alle Vergehen, Übertretungen oder Verbrechen an, für welche Sie je verurteilt worden sind, mit Angabe des Datums, des Ortes und d. Ver. Art. **vgl. 15 u. 16 oben**

B. SECONDARY AND HIGHER EDUCATION B. Grundschul- und höhere Bildung

Name & Type of School (Name und Art der Schule)	Location (Ort)	Dates of Attendance (Zeitraum der Teilnahme)	Examination (Prüfung)	Grade (Note)	Date (Datum)
Höhere realgemeinere Schule Berlin - Tempelhofer Feld	Berlin	1913-1917	Reifeprüfung	2,0	1917

25. Welches deutschen Universitäts-Studienvereinsmitgliedert haben Sie je angehört? **Keine**
26. In welchen Nazipartei, Adolf-Hitler-, NS Führerschulen oder Militärschulen waren Sie Lehrer? Angeben mit genauer Orts- und Zeitbestimmung. **Keine**
27. Haben Ihre Kinder eine der obengenannten Schulen besucht? **Nein** Welche, wo und wann? **Keine**
28. Führen Sie (mit Orts- und Zeitbestimmung) alle Schulen an, in welchen Sie je Vertrauenslehrer (einschließlich Jugendwarte) waren. **n. B.**

C. PROFESSIONAL OR TRADE EXAMINATIONS C. Berufs- oder Handwerksprüfungen

Name of Examination (Name der Prüfung)	Place (Ort)	Date (Datum)	Result (Ergebnis)
Kommunikationsprüfung für den Luftwaffen dienst	Berlin	1931	bestanden

DECLASSIFIED AND RELEASED BY
CENTRAL INTELLIGENCE AGENCY
SOURCES METHODS EXEMPTION 3B2B
NAZI WAR CRIMES DISCLOSURE ACT
DATE 2003 2005

BEST AVAILABLE COPY

FOR COORDINATION WITH US Army

D. CHRONOLOGICAL RECORD OF FULL TIME EMPLOYMENT AND MILITARY SERVICE

28. Give a chronological list of your employment and military service beginning with 1st of January 1931. Indicate for all positions or positions, periods of unemployment, attendance at schools, etc. in addition to those listed in Section B or training schools and full-time service with part-time organizations. Part-time employment is to be recorded in Section F. Use a separate line for each change in your position or rank or to indicate periods of unemployment or absence of duty. When in military or part military organization, give number.

D. Chronologische Aufzählung jeglicher Hauptbeschäftigungen und des Militärdienstes
29. Geben Sie in zeitlicher Folge eine Aufzählung Ihrer Beschäftigung und Ihres Militärdienstes seit dem 1. Januar 1931 an, mit Begründungen für alle Beförderungen oder Degradierungen, Versetzungen, Arbeitslosigkeit, Besuch von Bildungsinstituten (außer solchen, die bereits in B angeführt sind) oder Ausbildungsschulen, und Voll- dienst in militärischen Organisationen (Nebenbeschäftigungen sind in Abschnitt F anzugeben). Bemerken Sie eine getrennte Zeile für jeden Wechsel in Stellung oder Rang oder zur Angabe von Arbeitslosigkeits-Zeitabschnitten oder für den Besuch von Ausbildungsschulen oder für Versetzungen von einer militärischen oder militärähnlichen Organisation zu einer anderen.

MEMBERSHIP IN ORGANIZATION / E. Mitgliedschaft

No.	From	To	Employer and Address or Military Unit or Membership	Name and Title of Supervisor or Superior or Position of Representative	Position or Rank	Duties and Responsibilities	Reason for Change or Termination
1931	1931		Pol. Präsidium Berlin	Pol. Präsident Eberhard	Kreis-Mitglied	Bekämpfung von Verbrechen gegen das a. Leben. (Verstecke der Nationalsozialisten).	
1932	1932			Pol. Präsidium Berlin	Komm. Rat.		
1932	1932		Rachy-Kabinettamt	Erziehungsdirektor	Kreis-Mitglied	Referent.	
1932	1932				Pol. a. Kreis-Rat.		
1932	1932				Pol. a. Kreis-Rat.	Gruppenleiter im Reichs-Kabinettamt	
1932	1932				Pol. a. Kreis-Rat.	Bekämpfung aller rein kriminellen Verbrechen.	Bekämpfung von Verbrechen (1932/33 a. 20. Juli 1932)
1932	1932		Landesjugendamt Brandenburg - Cottbus	Landesjugendamt - Cottbus	Referent - Abt.	Referent - Abt.	
1932	1932		Landesjugendamt Brandenburg - Cottbus	Landesjugendamt - Cottbus	Kaufm. Angest.	Referent - Abt.	
1932	1932		Landesjugendamt Brandenburg - Cottbus	Landesjugendamt - Cottbus	Referent - Abt.	Referent - Abt.	

30. Have you ever been a member of the Central Postal Directory? ...
31. Were you ever a member of the Central Postal Directory? ...
32. Did you ever serve in any capacity in the German Government or Government administration in any country, including Austria and Switzerland? ...
33. If so, give particulars of office held, dates of service, and name of superior. ...
34. Do you have any military orders or other military honors? ...
35. When and in which troops? ...
36. Have you in the military or part military organization been awarded any decorations or medals? ...

37. Have you ever been a member of the Central Postal Directory? ...
38. Were you ever a member of the Central Postal Directory? ...
39. Did you ever serve in any capacity in the German Government or Government administration in any country, including Austria and Switzerland? ...
40. If so, give particulars of office held, dates of service, and name of superior. ...
41. Do you have any military orders or other military honors? ...
42. When and in which troops? ...
43. Have you in the military or part military organization been awarded any decorations or medals? ...

BEST AVAILABLE COPY

1. Spalte: "Name" - Name des Mitglieds, wie er in den Unterlagen steht. 2. Spalte: "Geburtsdatum" - Geburtsdatum des Mitglieds. 3. Spalte: "Geburtsort" - Geburtsort des Mitglieds. 4. Spalte: "Beruf" - Beruf des Mitglieds. 5. Spalte: "Partei" - Partei, der der Mitglied angehört. 6. Spalte: "Funktion" - Funktion des Mitglieds in der Partei. 7. Spalte: "Anmerkung" - Anmerkung zum Mitglied.

1	2	3	4	5	6	7
Name	Geburtsdatum	Geburtsort	Beruf	Partei	Funktion	Anmerkung
41. NSDAP						
42. NSDAP	1911					
43. NSDAP						
44. NSDAP						
45. NSDAP						
46. NSDAP						
47. NSDAP						
48. NSDAP						
49. NSDAP						
50. NSDAP						
51. NSDAP						
52. NSDAP						
53. NSDAP						
54. NSDAP						
55. NSDAP						
56. NSDAP						
57. NSDAP						
58. NSDAP						
59. NSDAP						
60. NSDAP						
61. NSDAP						
62. NSDAP						
63. NSDAP						
64. NSDAP						
65. NSDAP						
66. NSDAP						
67. NSDAP						
68. NSDAP						
69. NSDAP						
70. NSDAP						
71. NSDAP						
72. NSDAP						
73. NSDAP						
74. NSDAP						
75. NSDAP						
76. NSDAP						
77. NSDAP						
78. NSDAP						
79. NSDAP						
80. NSDAP						
81. NSDAP						
82. NSDAP						
83. NSDAP						
84. NSDAP						
85. NSDAP						
86. NSDAP						
87. NSDAP						
88. NSDAP						
89. NSDAP						
90. NSDAP						
91. NSDAP						
92. NSDAP						
93. NSDAP						
94. NSDAP						
95. NSDAP						
96. NSDAP						
97. NSDAP						
98. NSDAP						
99. NSDAP						
100. NSDAP						

BEST AVAILABLE COPY

1. Deutsche Gewerkschaften					
2. Deutsche Postbeamten					
3. Deutsche Jugend					
4. Deutsche Bauern Frauen					
5. Sozialistische Arbeiter Partei					
6. Gewerkschaft USA					
7. Christliche Arbeiter					
8. Arbeiterbewegung (AFL)					
9. Arbeiterbewegung					
10. Gewerkschaft der Eisen- und Metallarbeiter					
11. Verband der Eisen- und Metallarbeiter (USA)					
12. Arbeiter & Bauern Union					
13. Arbeiter (GPO) Union					
14. Arbeiter (GPO) Union					

Die Gewerkschaften sind in der Regel in der Lage, die Interessen der Arbeiter zu vertreten und die Arbeitgeber zu kontrollieren. Sie sind in der Lage, die Löhne zu erhöhen und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Sie sind auch in der Lage, die Arbeitslosen zu unterstützen und die Arbeitsplätze zu sichern. Die Gewerkschaften sind ein wichtiger Bestandteil der amerikanischen Wirtschaft und sie spielen eine wichtige Rolle in der Gesellschaft.

Die Gewerkschaften sind in der Lage, die Interessen der Arbeiter zu vertreten und die Arbeitgeber zu kontrollieren. Sie sind in der Lage, die Löhne zu erhöhen und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Sie sind auch in der Lage, die Arbeitslosen zu unterstützen und die Arbeitsplätze zu sichern. Die Gewerkschaften sind ein wichtiger Bestandteil der amerikanischen Wirtschaft und sie spielen eine wichtige Rolle in der Gesellschaft.

Die Gewerkschaften sind in der Lage, die Interessen der Arbeiter zu vertreten und die Arbeitgeber zu kontrollieren. Sie sind in der Lage, die Löhne zu erhöhen und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Sie sind auch in der Lage, die Arbeitslosen zu unterstützen und die Arbeitsplätze zu sichern. Die Gewerkschaften sind ein wichtiger Bestandteil der amerikanischen Wirtschaft und sie spielen eine wichtige Rolle in der Gesellschaft.

Die Gewerkschaften sind in der Lage, die Interessen der Arbeiter zu vertreten und die Arbeitgeber zu kontrollieren. Sie sind in der Lage, die Löhne zu erhöhen und die Arbeitsbedingungen zu verbessern. Sie sind auch in der Lage, die Arbeitslosen zu unterstützen und die Arbeitsplätze zu sichern. Die Gewerkschaften sind ein wichtiger Bestandteil der amerikanischen Wirtschaft und sie spielen eine wichtige Rolle in der Gesellschaft.

BEST AVAILABLE COPY

B. PART TIME SERVICE WITH ORGANIZATIONS / F. Mitgliedschaft oder Mitarbeit in anderen Organisationen

15) Who do you consider to be your best representative in Berlin D and F. about 1945-1947... 16) Under Auslassung der bereits in Abschnitten D und E beantworteten Punkte füllen Sie an:

- a) Jedweden Nebenamt, dienstlicher oder ehrenamtlicher Dienst... b) Auch, Dienst oder ehrenamtliche Stellung jeder Art... c) Jeglichen Dienst in irgendeiner, militärischen, politischen, gewerkschaftlichen, Gewerkschafts-, Schicht-, Anführungs- oder Luft-

Table with 4 columns: Name, Position, Date of Appointment, and Position. Includes handwritten entries like 'Klein, A. A.', 'Abt. 10', and 'Abt. 10'.

G. Gewerkschaften und Verbände / 6. Verbände und Vereine

17) Name der Gewerkschaft oder Vereinigung... 18) Name der Gewerkschaft oder Vereinigung...

Table with 4 columns: Name, Address, Amount, and Date. Lists various organizations like 'B.V. Arbeiter, Berlin' and 'Bausparvereinigung'.

19) Name der Gewerkschaft oder Vereinigung... 20) Name der Gewerkschaft oder Vereinigung...

BEST AVAILABLE COPY

121. Haben Sie oder ein unmittelbarer Angehöriger Ihrer Familie jemals Besitz erworben, welcher anderen Personen aus politischen, rassistischen oder religiösen Gründen entzogen oder anderen Personen enteignet wurde im Verlauf der Besetzung fremder Länder oder zwecks Förderung der Ansiedlung von Deutschen oder Volkdeutschen in von Deutschland besetzten Gebieten? 122. Falls ja, geben Sie Einzelheiten an, einschließlich Zeit- und Ortsangaben, sowie Namen und gegenwärtigen Aufenthalt der ursprünglichen Besitzer. *n.d.*

123. Waren Sie jemals als Verwalter oder Treuhänder für jüdischen Besitz zwecks Förderung von Artserhaltungsgesetzen oder -verordnungen tätig? 124. Falls ja, geben Sie Einzelheiten an. *n.d.*

I TRAVEL OR RESIDENCE ABROAD / I Reisen oder Wohnorts im Ausland

125. List all persons or residences outside of Germany including military campaigns. 125. Zählen Sie alle Reisen oder Wohnorte außerhalb Deutschlands auf (Feldzüge eingeschlossen).

Country Visited Land	Date Datum	Purpose of Journey Zweck der Reise
<i>Frankreich</i>	<i>1918</i>	<i>Wohnort</i>
<i>Belgien u. Holland</i>	<i>1918/1919</i>	<i>Beurlaubung im 4ten poln. Angelegenheiten</i>
<i>Frankreich (12. Juli) 1918/1919</i>		<i>Kaufmannsreisen nach versetzten deutschen Kriegsgebern</i>
<i>Polen</i>	<i>1918</i>	<i>Beurlaubung im 4ten poln. Angelegenheiten</i>

126. Was the journey made at your own expense? - 127. If not at whose expense was the journey made? - 128. Persons or organizations visited. 128. Did you ever serve in any capacity as part of the civil administration any territory annexed to or occupied by the Reich? - 129. If so, give particulars of office held, dates performed, location and period of service. - 130. List foreign languages you speak, indicating degree of fluency.

126. Haben Sie die Reise auf eigene Kosten unternommen? 127. Falls nicht, auf wessen Kosten? *Staat* 128. Welche Personen oder Organisationen haben Sie besucht? *keine*

128. Haben Sie jemals und falls ja in welcher Rolle in der Zivilverwaltung in einem der von Deutschland eingegliederten oder besetzten Gebiete gedient? 129. Falls ja, geben Sie Einzelheiten an über Ihr Amt, Ihren Pflichtbereich sowie Ort und Zeitdauer des Dienstes. *n.d.*

131. List names of donor and grade of the decorations. *expl. o. f. f. - Goldenes Kreuz*

NOTES / Bemerkungen

Der bei dem Aktoren befristete Lebenslauf gibt eine ausführliche Darstellung und Begründung über meinen Eintritt zur NSDAP in über meine spätere anschließende aktive Beteiligung über meine politische Haft u. Verurteilung durch den Volksgerichtshof - dem Ergebnis der Aufklärungskommission Berlin - Tempelhof am 9. I. 19 als selbstverleumdend (bei dem Aktoren).

The statements on this form are true and I understand that any statement or false or incomplete statement are offenses against Military Law and will subject me to prosecution and punishment.

Die auf diesem Formular gemachten Angaben sind wahr, und ich bin mir bewusst, daß jegliche Fälschung oder Lüge und unvollständige Angabe ein Verbrechen gegen die Verordnungen der Wehrverwaltung darstellt und mich der Anklage und Bestrafung aussetzt.

H. H. H.
Signature / Eigenhändige Unterschrift

Dresden, den 22. Mai 1943.
Date / Datum

CERTIFICATION OF IMMEDIATE SUPERIOR

I certify that above is the true name and signature of the individual concerned and that, with the exceptions noted below, the answers made on this questionnaire are true to the best of my knowledge and belief and the information available to me. Exceptions: If no exceptions write "none".

Bestätigung des unmittelbaren Dienstvorgesetzten

Ich bestätige hiermit die Richtigkeit obigen Namens und obiger Unterschrift. Mit Ausnahme der nachfolgenden Punkte sind die in diesem Fragebogen gegebenen Antworten meines besten Wissens und Gewissens und im Rahmen der mir zur Verfügung stehenden Auskunftsmöglichkeiten richtig. Ausnahmen: (Das Wort „keine“ ist einzutragen, falls solche nicht vorhanden sind).

Signature / Eigenhändige Unterschrift

Official Position / Amtsbezeichnung

Date / Datum

BEST AVAILABLE COPY